

# CUWITAN

## Darwandi dan Sarkoni Syam Ajak Masyarakat Sungai Mengkuang Dukung Jumiwan Aguza - Maidani

Dia Wisda - [BUNGO.CUWITAN.COM](http://BUNGO.CUWITAN.COM)

Nov 4, 2024 - 21:54



MUARA BUNGO - Calon Bupati dan Wakil Bupati Bungo Jumiwan Aguza, S.M., M.M - Maidani, S.E menghadiri acara syukuran anggota DPRD Bungo Darwandi, S.H sekaligus bersilaturahmi dengan masyarakat Sungai Mengkuang, Senin (4/11/2024).

Kedatangan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bungo nomor urut dua ini disambut hangat oleh keluarga besar Darwandi dan juga masyarakat dusun Sungai Mengkuang.

Tak hanya berdua, namun pasangan ini juga didampingi oleh mantan Bupati Bungo Sudirman Zaini, direktur pemenangan Khairun A Roni, mantan pimpinan DPRD Bungo Sarkoni Syam, serta dewan penasehat.

Pada acara tersebut Darwandi mengajak seluruh masyarakat untuk memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani pada Pilkada nanti. Ia menyebutkan bahwa apa yang sudah ia perbuat selama ini untuk masyarakat tidak lepas dari bantuan dan support dari Jumiwan Aguza.

"Proyek aspirasi saya selama ini tidak lepas dari bantuan Jumiwan Aguza saat menjadi pimpinan saya waktu di DPRD periode lalu. Untuk itu hari ini saya mengajak seluruh masyarakat memilih Jumiwan Maidani," ujar Darwandi.

Darwandi juga menyebutkan bahwa tidak masalah kalau ada perbedaan pilihan pada pemilihan legislatif lalu. Namun, ia meminta pada Pilkada ini semua masyarakat bersatu untuk memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani.

"Dulu tidak mendukung saya tidak apa. Tapi kalau untuk Pilkada nanti tolong dukung Jumiwan Aguza - Maidani. Jadi kita hilangkan dulu perbedaan pada Pileg kemaren," sebutnya.

Pada kesempatan itu Sarkoni Syam juga turut berorasi. Ia menyebutkan bahwa jika pasangan Jumiwan Aguza - Maidani terpilih nanti akan tercipta pemerintahan yang kuat.

"Dari 35 anggota DPRD Bungo, 20 diantaranya dukung Jumiwan Aguza - Maidani. Semua pimpinan juga mendukung pasangan ini. Sehingga nanti saat pembahasan anggaran tidak perlu berdebat banyak lagi," ujar Sarkoni Syam.

Terkahir, Sarkoni menyebutkan bahwa ia tidak mau kalah lagi dalam mendukung calon Bupati dan Wakil Bupati. Untuk itu ia sekarang mendukung pasangan Jumiwan Aguza - Maidani.

"saya tidak mau lagi ikut yang kalah. Kali ini saya ingin ikut yang menang. Jujur saya baru bergabung satu bulan ini. Keputusan ini saya ambil karna beliau calon yang kuat dan didukung oleh partai yang besar," tutupnya.

Dalam sambutannya, Jumiwan Aguza bersama Maidani mengucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat yang sudah bersedia memberikan doa restu dan dukungannya.

"Semoga saja apa yang kita cita - citakan hari ini dapat dikabulkan. Semua ini terkabulkan tentunya tidak lepas dari dukungan masyarakat pada saat pencoblosan 27 November nanti," ujar Jumiwan Aguza.(mc)